

Québec, le 10 janvier 2022

Le Prix athlète Rouge et Or du Département de kinésiologie

Cher donateur,

C'est avec le plus grand bonheur que je tenais à vous remercier de m'avoir choisie comme récipiendaire du Prix athlète Rouge et Or du Département de kinésiologie.

Ce geste me touche beaucoup et je trouve que c'est une belle reconnaissance pour tous les efforts et sacrifices que je fais depuis plusieurs années pour me dépasser autant dans mon sport qu'à l'école. Cet acte de grande générosité m'aidera certainement dans le financement de camps d'entraînement ou de compétitions éventuels qui auront lieu à différents endroits au Canada et aux États-Unis.

J'ai commencé à pratiquer l'athlétisme il y a maintenant 10 ans dans la région des Laurentides où mes parents demeurent. J'ai choisi de venir étudier à l'Université Laval pour la qualité de l'encadrement sportif ainsi que la qualité d'enseignement offerte pour le programme de kinésiologie. Bien que j'aie eu à m'éloigner de mes racines, je suis fier de faire partie de cette belle institution qui a grandement à cœur autant la réussite académique que sportive de ses athlètes.

Pour les années qui vont suivre, je compte poursuivre mon cheminement en kinésiologie tout en continuant à pratiquer mon sport. En effet, j'ai beaucoup à cœur la santé physique et psychologique des gens et en œuvrant dans ce domaine, j'ai le sentiment que je serais en mesure de faire une différence dans le quotidien de certaines personnes par la promotion de saines habitudes de vie et en partageant ma passion pour le mode de vie actif.

Merci,

Sandrine Desrosiers
Baccalauréat en kinésiologie